

POURQUOI LA DER DE L'INTERNATIONAL JEUNES ANNECY ?

Après avoir organisé 8 nationaux et 15 internationaux jeunes, la 16ème édition sera la dernière. La der des der comme on dit chez nous ?

Cette décision a été mûrement réfléchie au sein de notre comité d'organisation .

Elle est la résultante d'un bilan humain à bout de souffle et de la complexité grandissante à trouver des financements.

1) L'élément humain

Notre comité est composé de membres dont certains sont présents depuis le début de cette belle aventure. Même constat pour l'équipe des bénévoles.

Depuis quelques temps, nous avons ressenti une forme d'usure physique et morale qui s'installait peu à peu chez bon nombre de personnes impliquées bénévolement dans notre mission d'organisation. On sent la motivation s'étioler peu à peu et ce, malgré un succès toujours grandissant de cette manifestation pour les jeunes.

L'IJA vieillit très bien depuis ses débuts mais le comité s'essouffle.

2) L'élément financier

Le budget de cette organisation est devenu désormais très lourd et contraignant.

Dans le contexte économique actuel (suppression de certaines subventions) et la difficulté à trouver des partenaires financiers, il devient de plus en plus compliqué d'en assurer l'équilibre. Les aides financières se raréfient.

Elles se révèlent aujourd'hui insuffisantes pour couvrir l'intégralité des charges.

La synthèse de tous ces éléments nous a donc conduit à décider unanimement de mettre fin à cette formidable aventure après la réalisation de cette 16ème et dernière édition.

Nous allons tout mettre en œuvre pour que cette DER soit synonyme d'une grande fête d'adieu et qu'elle reste à jamais gravée dans vos mémoires.

Nous vous remercions toutes et tous pour votre fidèle participation durant toutes ces années, vous êtes au cœur de notre succès et resterez dans nos coeurs.

Le comité de L'international jeunes d'Annecy à pétanque.